

La delegación de México en el III Campeonato Panamericano CMAS Zona América se adjudicó el segundo lugar en nado con aletas sumando 765 puntos en donde Colombia quedó en el primer lugar general con 964 unidades, el tercer lugar para Cuba con 367 puntos y el cuarto sitio de Ecuador con 59 puntos en evento que se llevó a cabo en La Habana, Cuba del 16 al 21 de abril.

En relación a la cantidad de puntos acumulados por el equipo mexicano en la especialidad de apnea, tenemos que se colocó en la tercera posición general con 146 unidades, en el primer lugar se colocó Ecuador con 282.75 puntos y en segundo sitio Colombia con 157 puntos.

Rogelio Flores Aguilera, presidente de la Federación Mexicana de Actividades Subacuáticas, calificó de aceptable la participación de los atletas nacionales pues la mayoría de ellos mejoraron sus tiempos además de ayudar en el cuadro de medallas para estos segundo y tercer lugar general en las especialidades antes mencionadas.

Sobre las competencias tenemos que destacó la atleta Mariana Aoyama Medina al obtener la medalla de bronce en 100 metros superficie con un tiempo de 53.85 en el cuarto lugar de su compatriota Karen Durán Rodríguez que hizo un registro de 57.97.

Yolanda Picaseño Gómez logró la presea de bronce en 100 metros bialeto llegando a la meta en un tiempo de 1:03.63 y el cuarto lugar de su coterránea Pamela González Martínez con tiempo de 1:03.68.

El azteca César Rosales Morán se apoderó de la medalla de plata con tiempo de 43.22 en 100 metros superficie y el cuarto sitio del también mexicano Daniel Vizcaino Rico con 44.12.

La mexicana Miranda Portocarrero Meza subió al podio en tercer lugar en 1,500 metros superficie con tiempo de 15:59.32 y Gemma Rosa Rodríguez quedó en cuarto lugar con

16:14.43.

Irving Aguirre Zamora contribuyó con la medalla de bronce en 1,500 metros superficie con tiempo de 18:20.50. En el relevo femenino de 800 metros superficie México se hizo de la medalla de plata en un tiempo de 8:00.81 e igual metal en el relevo varonil con tiempo de 7:15.14.

Una medalla de bronce más para el equipo mexicano lo obtuvo Mariana Aoyama en 50 metros superficie con tiempo de 25.49. Daniel Vizacino sumó una medalla de bronce en 50 metros al concluir la competencia en un tiempo de 19.18 y su hermano Enrique terminó en cuarto lugar con tiempo de 19.28.

Mario Figueroa alcanzó la medalla de bronce en 800 metros inmersión en tiempo de 10:37.13. Gemma Rosas fue tercera en 400 metros superficie con tiempo de 3:57.28 y en esta misma prueba Héctor Martín Cruz Herrera se llevó el bronce con tiempo de 3:58.48.

Gemma Rosas alcanzó el bronce en 100 metros inmersión con 51.46 y César Rosales el mismo metal con 38.34.

En 50 metros apnea Mirana Portocarrero finalizó tercera con 21.18 y César Rosales igual posición con 16.90.

Gemma alcanzó el bronce en 200 metros superficie en tiempo de 1:49.74 y Pamela González el bronce en 200 metros bialeto con 2:21.44.

Un bronce más en 200 metros superficie por conducto de Daniel Vizcaino con tiempo de 1:37.08.

La medalla de plata en 800 metros superficie a través de Gemma Rosas con 8:10.64 al igual que Héctor Martín con 8:13.43.

En el resultado de relevos de 400 metros superficie México se adjudicó el bronce tanto en la rama varonil como femenil.

Resultados de apnea

Amapola Nava Galindo Nieto, tercer lugar en apnea estática con un tiempo de 4:01.27 minutos, categoría en donde Mariana Aoyama Medina alcanzó el lugar número ocho con tiempo de 2:27.49. Manuel Juárez se ubicó en la posición nueve con registro de 2:21.05, además Daniel Durán Rodríguez (2:27:00) y Luis Figueroa Rodríguez (1:23:10) concluyeron en los sitios 10 y 11, respectivamente.

Mariana Aoyama, en la especialidad de apnea dinámica sin equipo, se colocó en el lugar cinco con marca de 1:31.25, mientras que Amapola Nava descendió al lugar nueve con 1:39.30. En la rama varonil Daniel Durán se colocó en el cuarto lugar en un tiempo de 1:12.75 y Manuel Juárez en el séptimo puesto en un registro de 1:10.43.

Sobre el resultado del equipo mexicano en la modalidad de dinámica con equipo, Amapola Nava se ubicó en el sitio seis con tiempo de 1:41.87. En la competencia varonil, el mexicano Manuel Juárez concluyó en el escaño cuatro en un tiempo de 1:23.47, seguido por Daniel Durán (1:27:86) y Luis Figueroa (1:02.31) , en los lugares quinto y sexto, respectivamente.

Amapola Nava también compitió en la especialidad de jump blue colocándose en cuarto sitio con un registro de 69.20 metros recorridos bajo el agua. Manuel Juárez fue sexto con distancia de 80 metros.